

disy

## Datenerfassung ohne GIS-Profis

**[24.09.2008] Um eine Geodatenerfassung auch ohne GIS-Profis zu ermöglichen hat das Unternehmen disy sein Produktportfolio erweitert. Auf der Intergeo informiert der Anbieter zudem über den Praxiseinsatz der neuen Lösungen.**

Das Karlsruher Unternehmen disy hat sein Produktportfolio um Lösungen zur Erfassung von Geofachdaten erweitert und will damit nach eigenen Angaben auch neue Kunden ansprechen. Der neue Fachanwendungsrahmen erlaube es, schnell und einfach Komponenten zur Datenerfassung zu entwickeln, die sich nahtlos in das Daten-Management integrieren lassen. Somit sei es möglich, eine Gesamtanwendung aufzubauen, die sich zentral installieren und pflegen lässt und trotzdem jedem Mitarbeiter entweder die gesamte oder Teile einer Prozesskette zur Verfügung stellt, von der Erfassung über die Pflege bis zur Auswertung von Sach- und Geodaten. Über die neuen Lösungen sowie über Praxisbeispiele informiert disy auf der Intergeo (30. September bis 2. Oktober 2008) in Halle 5, Stand 5.301. Zudem hält ein Unternehmensvertreter einen Vortrag zur fachlichen Nutzung von Geodaten-Infrastrukturen.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, disy, Geodaten-Management, Geofachdaten, Intergeo